

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年 3月 8日
承認 1954年 3月 30日

例会日時 毎週月曜日
12:30 ~ 13:30
例会場 刈谷市新栄町 3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 神野 公秀
幹事 鬼頭 一浩
会報委員長 池田 直樹

2020 ~ 2021年度 国際ロータリー ホルガー・クナーク 会長テーマ

Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3092回例会プログラム

[当年度 = 9 回目 ; 当月 = 2 週目]

2020年 (令和 2 年) 9 月 14 日 (月)

1. 例会……………〈司会 : プログラム委員会〉

12:00 〈食 事〉

12:28 1. チャイム

12:30 2. 点 鐘……………〈会 長〉

3. 開会宣言

4. ロータリーソング斉唱……………我等の生業

5. 歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

6. 会長挨拶並びに会長報告

7. 幹事報告

8. 出席報告

9. 委員会報告

10. ニコニコボックス報告

11. 次週並びに次々週のプログラムの予告

(9/21) ……休 会 (法定休日)

(9/28) ……

クラブフォーラム (雑誌委員会)

講師 クラブ雑誌委員会

委員長 磯部 一智 会員

12:55 12. 地区スタッフ挨拶……………^{やすだ}安田 ^{ともお}智雄 様

13:00 13. 卓 話

西三河分区ガバナー補佐 ^{おおみ}大見 ^{ひろし}宏 様

14. 謝 辞

15. 点 鐘……………〈会 長〉

13:30 16. 閉会宣言

13:50 クラブ協議会……………〈司会 : 会 長〉

1. 開会の挨拶……………〈会 長〉

2. ガバナー補佐の挨拶

3. 各委員長による委員会計画の発表と

ガバナー補佐のご指導

4. ガバナー補佐の総評

5. お礼の挨拶……………〈会 長〉

14:50 散 会



会長・幹事懇談会

ゲ ス ト

ガバナー補佐 大見 宏 様 (安城 RC)
地区スタッフ 安田 智雄 様 (名古屋北 RC)
分区幹事 成田 孝則 様 (安城 RC)

出 席

会員総数 96名 出席免除 25名
出席義務者+免除者の内例会出席者 89名
欠 席 5名 出席率 94.38%
前々回 (8/31) の修正出席率 100%

幹 事 報 告

- 1) 本日例会終了後に大ホールにてクラブ協議会を開催しますので、理事、役員、委員長、新会員の方はご出席をお願いします。
- 2) 例会終了後に撮影している全体写真は、コロナ感染防止の観点から取り止めさせていただきます。

委 員 会 報 告

●直前幹事

- 1) 本日、2019-2020年度のクラブ活動年次報告をレターケースに入れさせていただきましたので、ご確認をお願いします。

会長あいさつ

神野 公秀



本日は、西三河分区ガバナー補佐大見 宏様、地区スタッフ安田智雄様、分区幹事 成田 孝則様には早い時間よりお越し頂き、例会前のご指導並びに2760地区、分区内の各クラブの活動状況をお教え頂きました。有難うございます。例会後に開催を致します各委員長、新会員との

クラブ協議会でもご指導を宜しくお願い致します。

各クラブの状況をお伺いして、改めて感じましたのは、会員の皆様には、開会前にお食事をとって頂いたり、お食事をしながらのお話を慎んで頂いたり、大会議室にてモニターでの例会と、多々ご不便をおかけはしていますが、こうして例会開催を積み重ねさせて頂けるのは有難い事であり、例会開催にご理解とご協力を頂けている事に感謝しかありません。コロナウイルスの影響が完全に無くなる迄、大きな問題が起こることが無く、例会を開催し続けられることを願ってやみません。

9月9日は「人日の節句」「上巳の節句」「端午の節句」「七夕の節句」「重陽の節句」と季節ごとの食べ物を神様にお供えし、共にいただき、祝う五節句のひとつである「重陽の節句」です。「重陽」は古くから中国で縁起の良いよい数日とされた陽数（奇数）のうち、もっとも大きい「9」が重なる、とてもおめでたい日でもあります。古代中国の人々は、邪気を祓うグミの実を入れた袋を身につけ野山に出かけ、菊の花を浮かべたお酒を酌み交わしてお互いの長寿と無病息災を祈りました。延命長寿の霊草と信じられていた菊に、長生きを願っていたようです。この風習と菊は、奈良時代頃に日本へ伝来しました。平安時代には「重陽の節句」として宮中行事となり、やはり菊花を浮かべた「菊酒」を飲むようになりました。また、節句の前夜に菊の花に綿をかぶせておき、露や香気を移した綿で体を拭き清める「被綿」(きせわた)も生まれました。こちらも菊の長寿パワーを心身に取り入れるためのならわしです。このように菊の花が主役となることから、重陽の節句は「菊の節句」とも呼ばれます。江戸時代には幕府によって祝日となり、庶民の間にも菊酒が広まりました。栗ご飯を炊いてお祝いしたり、菊の品評会を行ったりもしたそうです。お酒が苦手な方やお子さんがいる家では、菊の花をお風呂に浮かべて楽しむのも良いと思います。食用菊をいただいてもお節句気分が盛り上がります。シンプルに香りを堪能できるおひたしがオススメです。花びらを湯がく際にお湯にお酢をひとたらししておく、色鮮やかに仕上がります。重陽の節句は、農村部では秋の収穫祭と結びつきました。多くは「おくにち」、もしくは「おくんち」と呼びますが、これは「御九日」から来ている名前です。また、9月9日・19日・29日の3回の「9日」を「三九日」(みくにち)として大切にしている地域もあります。茨城県や埼玉県には、三九日にナスを食べると風邪除けや病除けになるという言い伝えがあるそうです。

地区スタッフ挨拶



安田 智雄 様

卓 話



西三河分区ガバナー補佐
大見 宏 様

2020-21年度 RI 会長テーマ



◇ロゴマークの意味

○三つの扉は機会の扉を表現

○扉の色は、
1. ロータリー・ロイヤルブルー
2. ロータリー・ゴールド
3. ロータクトのクランベリーレッド

○奉仕活動で機会を多くの人に開こう

2020-21年度 RI 会長紹介

2020-21年度国際ロータリー会長

ホルガー・クナーク氏

Herzogtum Lauenburg-Mölln
(ヘルツォークトム・ラウエンブルク・モルン)ロータリークラブ所属

ドイツ



2020-21年度 RI 会長略歴

◇ 1992年にロータリー入会。

ロータリーの財務長、理事、モデレーター、各種委員会の委員や委員長、規定審議会代表議員、ゾーンコーディネーター、研修リーダー-地区ガバナー、2019年ハンブルグ国際大会ホスト組織委員会の共同委員長を歴任。現在は恒久基金 / 大口寄付アドバイザーを務める。

不動産業を営む「Knaack KG」のCEO。125年続く家族事業の「Knaack Enterprises」の元パートナー兼ゼネラルマネジャー。

地域社会では、ラッツェブルク市市民財団の創設メンバーであり、Gut Grambekゴルフクラブの会長を務めた経験をもつ。カール・アダム財団の会長で創設者。

スザンヌ夫人とともにメジャードナー、遺贈友の会会員としてロータリー財団を支援。

「ロータリーは機会の扉を開く」

1. ロータリーは会員がリーダーシップを強化する機会を与えてくれる
2. ロータリーは4つのテストという共通の価値観の下に固い友情で結ばれたロータリアンにより、奉仕プロジェクトを実践する機会を与えてくれる
3. 中核的価値観を基に、ロータリアンと受益者の人生をより豊かで意義あるものとする機会を与えてくれる。

新設3つの委員会について

1. 地区ロータリー奉仕委員会(本多満委員長)
昨年Rから社会奉仕に職業奉仕委員会、青少年奉仕委員会、統合の指示があり、より活性化させるために地区ロータリー奉仕委員会を、国際奉仕も含めて、統括する委員会として発足、目標は組織を超えた奉仕プロジェクトの推進。
2. 防災対策委員会(高須洋志委員長)
神野年度で結んだ愛知県との防災協定のシステム具現化。
次年度より各分区から委員を出してもらい、密接な連絡網を築く。
3. 桜の回廊プロジェクト委員会(本多満委員長)
全国植物園大会名古屋大会に合わせ、東山植物園の桜の回廊をアピール。併せてこれまでに各所でロータリークラブの寄贈した施設などを、公共イメージ向上でアピール。女性講師によるイベントとDVD制作、記念誌、MAPなどを作成予定。名古屋市内RC以外でも協賛可。
2021年5月末から6月初予定。

「RIテーマの変遷」



1. ロータリーがロータリアンにとって素晴らしいものであることを自覚し
2. 実践し
3. それがグロウロータリアン、グロウロータリーにつながる

クラブ会長・幹事さんへお願い

1. 地区大会への100%全員登録運動にご協力ください
2. ローターアクトとの共同事業に手を挙げてください
3. DDFを活用して下さい(新型コロナ関連にも！)
4. 会員増強に「衛星クラブ」を検討してください
5. クラブ戦略委員会設置をお願いします(5年先ビジョン)
6. クラブ研修委員会の設置(炉辺会合も可)
7. 米山奨学生への支援をよろしくお願いします
8. 財団への寄付にご協力ください(年次基金150ドル+ポリオプラス基金30ドルの合計180ドル。ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、メジャー・ドナーに加え、ポール・ハリス・ソサエティ、アーチ・C・クラフ・ソサエティ、遺贈友の会、冠名基金、ロータリーカードはクラブ経費支払い等に！)

2020-21年度 岡部年度 地区方針

『行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、

TOGETHER！』

ー ロータリークラブの奉仕が、世界の平和につながってゆきますー

クラブ協議会



各委員会による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導

2020-21年度 岡部年度 地区行動指針

1. クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を図ろう。
ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略委員会を設置して5年後のビジョンを描き、その魅力を会員に伝えます。また、クラブ研修委員会を設置して、それを持続可能にする入会3年以内のクラブ会員のリーダーシップを養成しましょう。職業奉仕を通じて社会に貢献し、奉仕プロジェクトを行って、クラブの活性化、会員増強につなげましょう。テーマは「環境」が重視されます。財団のDDFを活用してください。
2. ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。
ローターアクター、インターアクター、ライラリアン、青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い力を積極的に取り入れてロータリーの活性化を図りましょう。また、RCG(ロータリー-地域社会共同隊)と連携してより大きな展開を図りましょう。
3. オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。
マイロータリーには様々な情報リソースがあります。ロータリー賞も今年からクラブセントラルでの申請になります。ラーニングセンターもぜひ活用してください。

2020-21年度 岡部年度 地区行動指針

4. 会員増強をしよう
奉仕プロジェクトによる会員増強。今年度はローターアクトがクローズアップされています。ロータリアンとローターアクトとの共同作業を通じて双方が刺激あい、より高次の活動を開発し、仲間を増やしましょう。また、新クラブ結成のために「衛星クラブ」を考慮にいれてください。
5. ロータリー賞へ挑戦しよう。(地区便覧10-11ページ参照)
今年度からクラブセントラルでの申請になりますのでご注意ください。
6. 国際大会(台湾。台北市、2021年6月12日(土)~16日(水)へ参加しよう。
台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナーナイトは13日(日)圓山大飯店です。